

Angol: Se quemaron cuatro casas en población Los Lagos



Un hombre de 66 años y habitante de uno de los inmuebles siniestrados, resultó con lesiones leves. En total son 8 personas damnificadas.

Neimar Claret Andrade

Fotos: Juan Osorio Lovys

Durante las primeras horas de la tarde de ayer martes 10 de junio, un voraz incendio afectó a cuatro casas en el pasaje Villarrica del sector Los Lagos de Angol, tres de ellas con pérdida total y una cuarta con afectación total de la techumbre.

A causa de esta situación, un hombre de 66 años de edad, residente de una de las viviendas siniestradas y que estaba al cuidado de

otra de ellas, resultó con lesiones leves, mientras que son 8 las personas que quedaron damnificadas, entre ellas una niña de 24 meses.

Al sitio acudieron voluntarios de todas las compañías del Cuerpo de Bomberos de Angol y también del Cuerpo de Bomberos de Renaico, para controlar la situación que se generó en el lugar, así como funcionarios de la 1º Comisaría de Carabine-



ros de la capital provincial.

Asimismo se logró conocer que, al parecer, el fuego se originó en la casa 1099 y afectó a las signadas con los números 1091, 1081 y 1071, todas de un piso y edificadas con materiales mixtos. Las causas del siniestro deberán ser investigadas.

Tras conocerse lo ocurrido, la directora de Desarro-

llo Comunitario de la Municipalidad de Angol, Katia Guzmán Geissbühler, informó que los funcionarios a su cargo se presentaron en el pasaje Villarrica para hacer el levantamiento de la información relacionada con las personas que resultaron damnificadas y afectadas, para tomar las decisiones en cuanto a la ayuda que se les va a prestar.